
Еще недавно сомневалась я, что уста-
новка приборов учета потребления
воды в домах способствует экономии

денежных средств населения. В нашем до-
ме по улице Дубнинской узлы учета  по-
требления холодной и горячей воды были
установлены еще  в прошлом году, и с
осени мы начали получать платежные до-
кументы уже в соответствии с показания-
ми счетчиков потребления горячей воды.
В октябре мы неприятно удивились, в ноя-
бре удивление переросло в возмущение и
недоумение: из месяца в месяц суммы за
горячую воду растут! Сначала на 135 руб-
лей, потом еще, и в  ноябре она составила
648 рублей. Такие сюрпризы  домовые
приборы учета преподнесли не мне одной.
В нашем доме 191 квартира, и многие
жильцы обращаются ко мне с вопросом:
«Что нам делать?» Ясно же, что и количе-
ство воды, и суммы намного превышают и
нормы, и все здравые расчеты.

Обратилась с вопросами в ЕИРЦ, ДЕЗ.
Там мне объяснили, что показания домо-
вых приборов «раскидываются» на коли-
чество зарегистрированных в каждой
квартире жителей. Это многое объяснило,
так как количество фактически прожива-
ющих значительно расходится с количест-
вом зарегистрированных. В нашем доме,
например, много квартир, которые сдают-
ся в аренду, в некоторых зарегистрирова-
но по 1 человеку, в иных – и вовсе никого,
а проживают там полноценные семьи – по
5 - 6 человек. Когда мы оплачивали расход
воды по  фиксированным нормам потреб-
ления, такие нарушения правил регистра-
ции были вроде бы проблемой только для
участкового. Но теперь, когда мы вынуж-
дены оплачивать комфортное проживание
своих незарегистрированных соседей, это
стало нашей проблемой.

Недавно узнала, что в некоторых рай-
онах в нашем округе  перед тем, как пе-
рейти на расчеты с населением по фак-
тически потребленным ресурсам, сот-
рудники ДЕЗа, управ районов с привле-
чением участковых, старших по домам
обошли все квартиры, установили,
сколько людей в них проживает факти-
чески. Эти акты обследования и явились
основанием для начисления платежей.
Которые, кстати, у них стали меньше. 

Мы, к сожалению, подобных проверок
не делали, за что сегодня и расплачива-
емся. Словом, зря я пеняла на приборы
учета. Просто перед тем, как начать ими
пользоваться, надо к этому готовиться.

РЕАГЕНТЫ, ВОН ИЗ ДВОРОВ!
Мэр Москвы Юрий Лужков распоря-
дился усилить контроль за соблюде-
нием технологии уборки дворов без
применения химических реагентов.
Как сообщили в понедельник, 23 ян-
варя, в городской администрации, в
ближайшее время будут проверены
подрядные организации, осуществля-
ющие уборку дворов. С организация-
ми, допускающими нарушение техно-
логии безреагентной уборки дворо-
вых территорий, будут расторгнуты
договоры.

ГРУЗОВИКАМ НОЧЬЮ РАЗДО-
ЛЬЕ. С 1 февраля в ночное время бу-
дут разрешены въезд и свободное пе-
редвижение грузового автотранспор-
та массой более 7 тонн внутри терри-
тории, ограниченной малым кольцом
Московской окружной железной доро-
ги, сообщили в ГИБДД столицы, уточ-
нив, что разрешение будет действо-
вать в период с 22.00 до 7.00. С 1 фев-
раля пропуска будут необходимы
только для проезда в дневное время.

НОВОСТИ
Юра,
читатель «МС»:

- Как они сработали? А что, изви-
ните, они могли особенного сделать?
Принести теплый воздух из далеких
стран Африки? Со своими обязанно-
стями они справились как нельзя
лучше. Подъезды были чистыми,
улицы подметались. У них были
обыкновенные рабочие будни.

Валентина
КИЛЬДИЯРОВА,
заместитель главы управы
района Сокол:

- Первое, что мы сделали, получив
прогноз на длительные сильные мо-
розы, - собрали старших по домам и
подъездам, попросили их разъяснить
жителям, как важно сейчас  устра-
нить в подъездах и квартирах все
утечки тепла, по возможности не ис-
пользовать энергоемкие электропри-
боры. На территории района также
постарались минимизировать расход
тепла и электроэнергии, ограничив
их поступления, в торговые точки, где
нет холодильников.

Валентина АЛЕЙНИКОВА,
заместитель главного врача
Тушинской детской больницы:

- За время крещенских морозов в
наш травмопункт ни один ребенок с
обморожениями не поступил. Скорее
всего, это можно объяснить тем, что
сейчас действует программа, по кото-
рой беспризорных и безнадзорных
детей милиция поместила в специ-
альные приюты.

Александр БУЛАНОВ,
председатель домового
комитета корп. 618
г. Зеленоград:

- Коммунальные службы сработа-
ли хорошо. Согласитесь, не каждый
год в Москве подобные морозы. Ком-
мунальщики оказались к ним готовы.
Вот так бы всегда и в любое время го-
да.

Максим ГОЛУШКО,
сотрудник УГИБДД ГУВД Москвы:

- Морозы никак не повлияли на ра-
боту светофоров. Все они действова-

ли в штатном режиме. Отключений
или поломок из-за затянувшихся хо-
лодов не было.

Нина РЫЖЕНКОВА,
пенсионерка, ЮЗАО:

- Я на Ленинском проспекте живу.
В последнее время дольше приходит-
ся ждать троллейбуса или автобуса.
Боялась, нынче-то, в мороз, совсем
не на чем будет доехать до поликли-
ники. А оказалось, они стали ходить
чаще, чем обычно. Выходит, зря я
беспокоилась. Правда, говорят, про-
вода, порвались, и троллейбусы не
ходили часа три, зато их быстро на
автобусы заменили. Только вот не
всегда в автобусах тепло. К водителю
подходила, печка, сказал, слома-
лась... А как же без нее в такую сту-
жу?

Алексей ГОРДЫНОВ,
главный инженер 11-го района
Мосводоканала:

- Главное - не допустить размороз-
ки водопроводных сетей, поэтому в

усиленном режиме работают аварий-
ные бригады. В поле зрения и колле-
кторы, и подвалы. Подвалы, кстати,
не всегда хорошо утеплены, и это мо-
жет спровоцировать аварию - замер-
зание водопровода. Поэтому упор де-
лаем на профилактику, на проверку и
утепление водоводов. Это помогает
избежать ЧП, авралов.

Антон КОМАРОВ,
военный пенсионер, ЮАО:

- По-моему, грех жаловаться на
работу коммунальных служб. Мы
живем в домах далеко не новой по-
стройки и ждали наступления холо-
дов с опаской. Но ничего страшного
не случилось. Приходили газовики,
проверили состояние коммуника-
ций, убедились, что все нормально.
Пока не было никаких перебоев со
светом и теплом. Не знаю, как в дру-
гих районах, но у нас во дворе все-
гда дорожки почищены. На мой
взгляд, наши коммунальщики дос-
тойны в этой ситуации самой высо-
кой оценки. Особенно если посмот-
реть новости по ТВ - и в Подмоско-
вье, и в других регионах множится
число аварий.
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ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 100 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

КТО ЗАПЛАТИТ
ЗА СОСЕДА?
Полина
ТЕРЕНТЬЕВА,
председатель
районного
совета старших
по домам и
подъездам
района
Восточное
Дегунино САО

«В этом году выпили все, кроме Москвы-реки, и то благода-
ря тому, что замерзла... Пианино и рояли трещали, оркестры не
умолкали, жарили «Gaudeamus», горла надрывались и хрипели.
Было так весело, что один студент от избытка чувств выкупал-
ся в резервуаре, где плавают стерляди». 

А.П. Чехов

...Почти два столетия 25 января отмечается знаме-
нитый Татьянин день, объединивший всех
Татьян и всех студентов. Несмотря на то что ис-

тория праздника своими корнями уходит в далекое про-
шлое, многие традиции сохранились и по сей день.

Продолжая из года в год собираться на шумных пируш-
ках, многие «мученики науки» не перестают задаваться во-
просом: «Какое же отношение имеет святая мученица Тать-
яна к студентам?» На самом деле никакого. Ведь святая му-
ченица покровительницей студенчества первоначально не
была. Будущая святая Татиана жила в конце II - начале III ве-
ка. Была она единственной дочерью знатного римлянина,
воспитавшего дочь в христианской вере. Достигнув совер-
шеннолетия, Татиана решила посвятить себя церкви. Она

была подвергнута страшным истязаниям, но не отказалась
от веры и погибла. Случилось это 25 января 226 года от Ро-
ждества Христова. Так случилось, что 12 (25) января импе-
ратрица Елизавета Петровна подписала указ об учреждении
МГУ. И с тех пор святую Татиану стали считать покровитель-
ницей студентов. Кстати, само древнее имя «Татиана» в пе-
реводе с греческого означает «устроительница». 

...В этот славный день корреспондеты «МС» решили за-
глянуть на огонек туда, где сейчас бурлит жизнь самой ак-
тивной молодежи. В Московском государственном институ-
те стали и сплавов обосновался офис столичного студенче-
ского движения «Гражданская смена». Под его крышей со-
бираются делегаты всех вузов Москвы.

В Татьянин день ребятам обещали объявить состав сто-
личного студенческого правительства дублеров. Напомю,
что молодежным «министрам» в этом году разрешат не-
много «порулить» в самом настоящем, «взрослом» прави-
тельстве мегаполиса. 

Студентка 2-го курса Московского государственного
института стали и сплавов Татьяна Прокопенко - буду-

щий юрист. Она надеется стать дублером префекта
ЦАО. А ее подруга Татьяна Гудована, студентка 3-го кур-
са Московского индустриального университета, собира-
ется в кресло префекта ЮАО. Получив диплом, девуш-
ка хочет с головой уйти во власть, начав с работы в уп-
раве. 

Студентки говорят, что практически во всех вузах Тать-
янин день начинается одинаково - с выступления ректора,
чествования лучших учеников и педагогов. Потом грянет
музыка, зазвучат песни, будут танцы, пройдут КВН.
Т. Прокопенко похвасталась, что у нее в вузе сильная ка-
вээновская команда. И сейчас ребята готовят уморитель-
ные номера. А еще у них поет весь институт, и больше
всех «зажигают» педагоги. Зато у Т. Гудованы, по ее вы-
ражению, самый спортивный вуз. Так что никакие морозы
не помешают «комсомолкам, спортсменкам, красави-
цам» встать на лыжи или надеть коньки. И никакой мороз
не проберет, если всем участникам праздника обещана
добрая чарка медовухи от ректора.

Елена ВОЛКОВА
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Станислав ХРАМЕНКОВ:
Заглянем в 2008 год
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